



World Compliance Association Argentina celebró su cierre de año

La Comisión Directiva y los asociados del Capítulo Argentino de la WCA, junto con invitados especiales, se unieron para despedir el 2019 y celebrar el segundo año de actividades

El Capítulo Argentino de la World Compliance Association (WCA) celebró su cierre de año con un cóctel junto con sus asociados, patrocinadores e invitados especiales. Allí, se realizó un balance de las actividades llevadas a cabo durante el año 2019 y se presentó el plan de trabajo para el año 2020.

La presidenta del Capítulo Dra. Lina Anllo, junto al vicepresidente Dr. Sergio Nobile y al Tesorero Lic. Diego Cani, realizaron un racconto de todas las actividades llevadas a cabo por la WCA Argentina en el año 2019.

Se destacó la realización de dos Congresos Internacionales, la presencia en once Conferencias, cuatro Convenios firmados con entidades (Cippec, Idemoe, Acercando Naciones, Gema), la creación de diez Comités Técnicos, 33 publicaciones, 24 notas en diarios locales e internacionales, la publicación del libro de "Responsabilidad Penal de las Personas Jurídicas. Compliance" por Editorial Hammurabi, y la gran noticia de haber sido seleccionados para integrar el Consejo Asesor de la Oficina Anticorrupción.

Asimismo, se anunció una gran cantidad de actividades ya programadas para el 2020. Entre ellas, dos webinars a cargo del Comité de Género y Compliance, un webinar a cargo del Comité de Compliance y PyMEs, la firma de convenio con FECOBA y CAME, la presentación de publicaciones de trabajos realizados, lanzamiento de dos Diplomaturas acreditadas por la WCA, y 4 Encuentros Compliance, uno de ellos junto a CIPPEC, donde se seguirá trabajando avances en materia de transparencia en las empresas públicas.

Se destaca además la participación en el Women Economic Forum Argentina 2020, la realización del IV Congreso Internacional de Compliance en el interior del país y la creación de un nuevo Comité Técnico "Coaching jurídico y Compliance" a cargo de la Dra. Rossana Brill.

La Dra. Lina Anllo reflexionó que "el éxito que está logrando la asociación es el producto del trabajo de un gran equipo" y abogó a que "todos se sumen" porque "todos sabemos algo, pero no todos sabemos todo, y todos juntos podemos construir ese gran todo".

El evento contó con la presencia de la comisión directiva del Capítulo Argentino y de los encumbrados especialistas que conforman los Comités Técnicos, junto a personalidades de la política, cultura, y actividades empresarias, quienes muestran su interés en compliance en la Asociación desde el primer día.

Concurrieron los directivos del Grupo Crónica y BAE Negocios, Raúl Olmos y Marcelo Carbone; Víctor Santa María, secretario general del Sindicato SUTERH y presidente del Partido Justicialista porteño; el doctor Horacio Cacciatore, abogado fundador del Estudio Jurídico ASC e integrante de la Editorial Erreius-Errepar y la periodista, escritora y ex candidata a vicejefa de la Ciudad de Buenos Aires, Gisela Marziotta.

También estuvieron el contador Pablo Gil, de Compliance e Integridad Aeropuertos 2000; Juan María Rodríguez Estévez, responsable académico de la WCA Argentina; el doctor Sandro Abraldes, Fiscal Nacional ante los Tribunales Orales de Capital Federal; el doctor Juan Pablo Montiel, Coordinador General de CRIMINT y abogado penalista; el doctor Diego Di Giorno, abogado especialista en compliance y nuevas tecnologías; el contador Gustavo Nighosian, Compliance y Control Director de Corporación América y los sponsors que acompañan al Capítulo: Orbis, Resguarda, SS Asociados e YPF.

Fuente: BAE Negocios